

Palmieri Hermanos

Grandes Joyerías y Relojerías

Levalle esq. Maipú BUENOS AIRES

Ahora Ud. podrá adquirir todos nuestros artículos por Contrarrembolso. Directamente o por intermedio de nuestros Agentes podrá efectuar el pedido de su agrado por los últimos catálogos ilustrados que tenemos a su disposición. El importe lo abonará a la entrega de la mercadería. Especialidad en Alianzas.

Agentes en San Julián: **ALVAREZ & TORRES - B. Mitre, 150**

Aseol

Super Detergente Moderno

Para Cualquier Agua (dulce, salobre o dura)

N. 1: Especialmente elaborado para lavar prendas finas de lana, seda, rayon, nylon, dacon y orlon.

N. 2: Poderoso desengrasante con propiedades bactericidas para lavar platos, cubiertos, vidrios, superficies pintadas, autos y desengrasar cañerías y metales.

Un Producto COOPER al Servicio del Hogar

Beneficiense anunciando en este periódico

ARENA de "Mata Grande"

Venta DIRECTA, sin intermediario

ANTONIO ZAPATA

Concesionario 84850/53

9 de Julio, 1150

SAN JULIAN

Hotel Argentino de Toribio Avendaño N.

Minutas a todas horas - Comodidades para pasajeros

Pto. SAN JULIAN Avenida San Martín, 363 Territ. SANTA CRUZ



VA PINTANDO BIEN... USA COLORIN para pintar mejor

CASA SCHEMP

Documento Radical Sobre la J. Consultiva

Un cuidadoso examen de los distintos aspectos de la actualidad nacional expuesta a la luz de los últimos acontecimientos y de la nueva situación imperante en la República, ha motivado una declaración oficial de la Mesa Directiva del Comité Nacional de la Unión Cívica Radical que preside el Dr. Arturo Frondizi. La declaración da referencia dice así:

"Apenas terminada la lucha sangrienta que dirigió la dictadura, el 21 de setiembre la mesa directiva del Comité Nacional de la Unión Cívica Radical dejó un documento al pueblo de la República.

"Señaló en él que el trágico epílogo del régimen totalitario fué "consecuencia inevitable de una situación a la que el país fué conducido por el despotismo que cerró todos los caminos de la libertad" y agregó que la Unión Cívica Radical "desde la primera hora intentó crear condiciones de convivencia y unión entre todos los argentinos, anhelo compartido por las fuerzas armadas". Afirmó que el alzamiento "fué el último recurso a que se vio compelido un pueblo privado de toda posibilidad de resolver" libremente sus problemas y responsabilizó de la tragedia que tanto luto y dolor dejó, al régimen que "negó la libertad, la justicia y la moral y negoció la soberanía".

"Afirmó, en fin, que el levantamiento armado puede ser "profundamente transformador al crear las ansias y necesarias condiciones que permitan la culminación de la revolución argentina".

El 22 de setiembre, la mesa directiva solicitó telegráficamente a los presidentes de los comités de distrito que recomendaran "a los correligionarios que faciliten a las autoridades surgidas de la revolución sus gestiones para el mantenimiento de la paz y de la tranquilidad y para la recuperación de la normalidad del país". Asimismo pidió "encarecidamente a los afiliados y simpatizantes que se abstengan en participar en vio-

Las Normas Sobre Trabajo Deben ser Respetadas

CAPITAL. — La comisión directiva de la Confederación de la Industria, ha reiterado a las federaciones específicas que integran y a las firmas empresarias, la imprescindible necesidad del fiel cumplimiento de las normas laborales en vigencia y acerca de los organismos sindicales respectivos, la máxima comprensión para asegurar la armónica convivencia.

Ratifica además, no sólo la inequívoca decisión del más amplio respeto a las conquistas logradas por las fuerzas del trabajo, sino también el anhelo de que las mismas alcancen un mayor bienestar, consecuencia de nuevas normas de acción económica y social.

Considera contribuir así al anhelo de paz pública a que se halla tan empeñosamente dedicado el gobierno de la Nación.

Anuncie en este periódico

lencias ni siquiera verbales".

—Hace pocos días el gobierno hizo saber su pensamiento acerca de la posibilidad de constituir una Junta Consultiva que estaría formada por ciudadanos militantes en diversos partidos políticos. Ese pensamiento, que ha tenido gran publicidad y muy variadas interpretaciones, no ha sido concretado hasta ahora en decisión gubernativa alguna. Por esto la Unión Cívica Radical no se ha pronunciado sobre la integración de la proyectada junta. Si llega a crearse, la Unión Cívica Radical por sus organismos estatutariamente autorizados, determinará su criterio.

—En tanto, todo comentario o pronunciamiento de los correligionarios o simpatizantes, por prematuro puede originar desorientación.

—A los afiliados en particular manera les corresponde no proceder apresuradamente y estimar la Mesa Directiva que cumplirá mejor su deber en esta hora de tanta importancia para el futuro inmediato y mediano, siendo cautos y prudentes, pues así no contribuirán a suscitar al nuevo Gobierno tropiezos que todos tienen el deber de evitar.

—La Unión Cívica Radical ahora como siempre, luchará por la vigencia efectiva e integral de la democracia concretada en los términos Libertad y Justicia y no habrá circunstancia alguna que la desvíe de sus claros objetivos populares y nacionales

—Al expresarlo reitera su propósito de contribuir a que el gobierno revolucionario cumpla del mejor modo posible los fines que lo han llevado al poder.

LA FRANCO - ARGENTINA

COMPANIA DE SEGUROS - S. A.

Sr. Asociado de la Coop. Agrícola Ganad. de San Julián Lda:

Contrate sus seguros por intermedio de la Cooperativa, en las secciones:

Accidentes - Marítimos - Incendios

Av. San Martín, 440 - SAN JULIAN

Coop. Agrícola Ganadera de San Julián Limitada

La Comisión Directiva tiene el agrado de invitar a todos los ganaderos y habitantes de la zona, a estrechar filas en torno a esta institución que defiende ampliamente los intereses de sus asociados, haciendo honor a su lema de: "Uno para Todos y Todos para Uno".

GRAN CARPINTERIA TOMASSO

de ANTONIO TOMASSO

Atención permanente por su propio dueño y personal especializado

MUEBLERIA PUERTAS

Tipos STANDARD y ESPECIALES PEDIDO DEL CLIENTE **VENTANAS**

OBRA BLANCA en GENERAL

COLOCACION de TECHOS, CIELORRASOS, PISOS, etc.

Consulte Cualquier Problema en Carpintería

Calle 25 de Mayo (Frente al Cine Talía) Telef. 159 SAN JULIAN

Servicio de Pompas Fúnebres

ANEXO COMPLETO

Existencia Permanente de Ataúdes de Todas las Categorías y Precios

Sastrería "MAGALLANES"

DE A. ROSINELLI

ATENCION! A los trabajadores del campo nuestra Sastrería les ofrece la siguiente oportunidad: Encargue su traje o abrigo antes de salir a la campaña, con sólo \$ 50.- de seña.

Contamos con un extenso surtido de paños y casimires de PRIMERA CALIDAD.

Recuerde: La casa que cobra más barato en el territorio

Bartolomé Mitre, 108

Puerto San Julián

Tienda "LA BUENOS AIRES"

Tienda - Ropería - Mercería - Zapatería

Novedades - Anexo: Colchones Pullman, Muebles, etc.

"LA BUENOS AIRES" - S. Koss & Cía.

Avenida San Martín, 451 - PUERTO SAN JULIAN

PAUL Hnos. S.A.

Vacuna PAUL, concentrada, lo más efectivo contra la Mancha y Gangrena Gaseosa en los lanares. SIEMPRE EXISTENCIA FRESCA.

Colirio PAUL, contra la ceguera de los lanares.

Salve a sus perros del moquillo, con las modernas y eficaces pastillas PAUL a base de sulfamidas.

JERINGAS automáticas, para vacunas y dosificación de lombricidas. Prácticas y rápidas. BERNALINA, el antiséptico moderno 1 x 1.000, al precio más económico.

Surtido completo de productos e instrumental veterinario.

Agentes: A. & E. PINOS

Recordando el Pasado

A mediados de julio de 1952, cuando la camarilla entonces reinante en San Julián celebraba ya el triunfo de sus intrigas y maquinaciones contra "El Sonido" y su director por el "delito" de poner en descubiertos los vergonzosos negociados de la carne que tantas penurias hicieron sufrir al pueblo y tanta indignación provocaron en la opinión pública, una delegación de cuatro personas conocidas se acercó en nuestra redacción para hacernos saber de parte del Interventor del Partido Peronista que el mismo día pasó en avión para Buenos Aires y a quien los emisarios entrevistaron en la veroplaza, que "si "El Sonido" hacía una sola publicación más sobre el asunto de la carne sería clausurado". De esta manera fué momentáneamente amordazado, pero no pudiendo su director resignarse por mucho tiempo a esta situación a pesar de presiones y amenazas que se le hacían llegar por medio de anónimos, un buen día nació el "Pintor", el de los "brochazos", el mismo que los tuvo en jaque durante más de dos años y al cual se pretendió sacar del medio con una esquadrada a fondo mediante una denuncia de "desacato" en noviembre de 1954. Y fué relacionado con el mismo asunto de la carne y compensado de la amargura de clausura que por esos días se cernía sobre "El Sonido" con perspectivas también de encarcelar a su director, que el ya extinto periodista y amigo don Amador Víctor González publicó en el periódico "La Voz del Pueblo" de Río Gallegos, de su propiedad y bajo su dirección, un interesante comentario editorial en su edición del 5 de agosto de 1952.

El comentario del valiente colega, que revela un gesto de amistad y solidaridad profesional y con el que a su vez se expuso a lo peor en aras de esa amistad y solidaridad, merece ser enunciado por nuestros lectores y por el mismo lo transcribimos textualmente. Dice así:

¿Qué Ocorre en Puerto San Julián?

Vientos de fronda soplan en Puerto San Julián... En favor de "El Sonido", por parte de la masa popular del vecindario. En su contra, por parte de los privilegios (véase los especuladores de las necesidades del pueblo).

"El Sonido", es el único órgano de publicidad que resta en la Zona Norte del Río Santa Cruz, en el Territorio.

"El Sonido", defendiendo los intereses del pueblo, del pueblo auténtico, del populado, de los "descamisados", ha puesto el dedo en la llaga, en apasionante asunto del abastecimiento de carne para consumo del vecindario.

Y en San Julián, como en muchas otras poblaciones, este asunto de la carne es la misma "piedra del escándalo" que enrojeció con la sangre del Dr. Enzo Bordabehere, la Honorable Cámara de Senadores de la Nación.

Y como en aquellas memorables jornadas parlamentarias del Dr. Lisandro de la Torre, tampoco conviene en San Julián que se clarifiquen los pormenores que ilustran los negociados de la carne.

En el caso del Senado, se trataba de las carnes de la exportación, lo que representaba una "evasión" en concepto de recaudación fiscal...

En el caso de San Julián, se trata de la carne para el consumo de los habitantes de la localidad, lo que significa un "crimen" de lesa, vejez y vejez.

Torpes y turbios manejes han sido nuevos en evidencia en todos los tiempos y todos los pueblos, por los cultores de la verdad, para desventura de ellos. Cuando no han perdido la vida, se les privó de la libertad.

¿Y cuál fué el pago que recibieron? Jesús de Nazareth fué recibido a su entrada en Jerusalén con palmas, lo que no impidió que días después ese pueblo que lo recibiera alborozado lo crucara por Barrabás, para vejario, humillar y concurrir al espectáculo de su crucifixión.

Vendo: Coche Silla para bebé. Traer en Alberdi 317 - Localidad.

Desde el LUNES 31...

La Anónima LIQUIDA



Para comprar sin dudar...

Tienda - Ropería - Zapatería - Lencería - Mercadería - Valijería - Bazar - Menaje - Perfumería



Y hace XX siglos que se repite la historia... Por que, por mucho que hablemos de humanismo en estas latitudes, el pueblo sigue siendo el pueblo, y los evolucionistas y especuladores de todas las políticas, doctrinas o tendencias, sus enemigos cuando no sus explotadores.

¿Qué ocurre en San Julián?, nos preguntamos. Casi nada... Que "El Sonido" ha cometido la "torpeza" de decir la verdad en el asunto de la carne, y como ésta afecta a todos los privilegios y colaterales, se procurará la eliminación del último y único órgano de publicidad que quedaba en el Territorio fuera de esta capital.

Porque, sin un periódico que accuse, pueden realizarse toda clase de negocios aún a costa de la necesidad pública, que nadie se enterará.

Y en esto del abastecimiento de la carne... hay muchos intereses que defender... y que no son precisamente los del consumidor, que al fin y a la postre es el pueblo... el pobre y el pobre!

Nuestros lectores recordarán también aquellas memorables sesiones munizipales en que la mayoría peronista del concejo defendió a todo trance al abastecedor a pesar de las publicaciones de "El Sonido" y a despecho de la indignación popular, y en tales condiciones suscribió con él un nuevo contrato y todo siguió marchando "como balsa de aceite" y a "entera satisfacción" de las partes, hasta que se produjo aquel proceso que motivó la detención del abastecedor y de otros y cuyo voluminoso sumario fué sacado del territorio y enviado a Comodoro Rivadavia porque, según se dijo entonces, el juez que intervenía en la causa se había declarado incompetente.

El tema es demasiado amplio para abordarlo así a la ligera, por lo que es posible que oportunamente volvamos sobre el particular. Y si el caso se investiga, es posible que el pueblo llegue a saber también que ocurrió aquella vez con el campo de "El Rincon", que había sido adjudicado a la Municipalidad para pastoreo de animales de consumo.

CARTA ABIERTA - SOLICITADA

San Julián, Octubre 24 de 1955. Señor Luis Grassi, Secretario General de S.U.T.R.A.M.E.—San Julián.

Me dirijo a Ud. a los efectos de poner en su conocimiento que esta Asociación Rural desconoce por completo su investidura de Secretario General de los Obreros Rurales de Máquinas Esquiladoras. Por lo tanto, hacemos saber a Ud. así como al resto de la Comisión Directiva, que mientras persiste Ud. a la misma no llegaremos a ningún trato con esa Institución.

Esta medida se fundamenta en su conocida actitud en los últimos acontecimientos nacionales. Es público y notorio que el día 31 de agosto pasado Ud. con un vehículo de su propiedad ostentando un cartel con la sigla S.U.T.R.A.M.E. solicitaba su adhesión al régimen de oprobio depuesto. Es de conocimiento público también por haberse dado publicidad en la fecha mencionada por los aliados de la Municipalidad local el telegrama firmado por Ud. y dirigido al Ex-Presidente manifestándole su solidaridad con el régimen dictatorial y solicitando el retiro de la renuncia al cargo de la primera magistratura de la Nación.

Con gran estupor hemos leído en la publicación del semanario local "El Sonido" de fecha 14 del corriente, un telegrama que lleva su firma y dirigido al Excmo. Señor Presidente Provisional de la Nación General Don Eduardo Lonardi, en el que expresa Ud. su total adhesión al nuevo gobierno demócrático.

Su conducta acomodaticia refiada totalmente con la ética, ha hecho que notáramos un concepto de Ud. que nos obliga a no aceptar ningún trato con su persona. Fdo.: Dámaso Gastaldi, presidente. Juan Carlos Giacobbo, secretario.

*** El tema es demasiado amplio para abordarlo así a la ligera, por lo que es posible que oportunamente volvamos sobre el particular. Y si el caso se investiga, es posible que el pueblo llegue a saber también que ocurrió aquella vez con el campo de "El Rincon", que había sido adjudicado a la Municipalidad para pastoreo de animales de consumo.

Mercado de Lanás

LANAS: En el curso de la semana se han producido anisadas novedades. Todos estábamos pendientes de una apertura seria para tomar como base de operaciones futuras. Esta tan anisada expectativa se tornó en realidad el miércoles, día en que se anotó la primera venta de importancia de la temporada: Se vendieron 60.000 ks. de Merino tipo Australiano de la zona de Camarones, a \$ 165.— los diez kilos; ayer jueves, varios lotes de Vicuña (Rio Negro) entre \$ 130.— y \$ 135.— los diez kilos. Por un lote de Merino, de la provincia de Buenos Aires, zona de Olavarría, se pagó \$ 120.— los diez kilos.

No hubo otras operaciones de importancia en lanas nuevas de otras procedencias. De todas maneras vale la pena consignar que estos precios resultan satisfactorios y que son aceptados con complacencia, justificándose el optimismo que todos tenemos.

En lo tocante a lanas viejas, se vendieron varios lotes originarios de Santa Cruz, lanas en general defectuosas, rechazadas de fin de estación, a precios que oscilaron entre \$ 70.— y 80.— los diez kilos, precios estimados como satisfactorios, dada la calidad y condición de la mercadería.

Se destaca que estas operaciones fueron realizadas con destino a la industria nacional. La exportación sigue en el campo de espera que observamos de buen tiempo a esta parte, ya que sus límites no le permiten entrar en competencia; y así permanecerá, a menos que hubiera una modificación en el cambio, lo que, de producirse, vendría muy bien para intensificar las exportaciones y contar así con la seguridad que logremos embarcar todo nuestro excedente, una vez satisfechas las necesidades de la industria. Cualquier medida de gobierno en este sentido favorecería nuestra ganadería, que intensificaría sus esfuerzos para recuperar el terreno perdido en los últimos años.

PIELES LANARES: Durante toda la semana bajo comentario tanto los compradores como los tenedores de mercadería se han mantenido en una posición de expectativa, posición de expectativa que por cierto es de optimismo ante la posibilidad muy cierta de que las autoridades modifiquen en sentido favorable el tipo de cambio para la exportación.

En este período de actividades solamente se han negociado pieles provenientes de las Provincias de Buenos Aires, La Pampa, Sud de Córdoba, Norte de Entre Ríos y sud y centro de Corrientes no habiéndose registrado operaciones en mercadería de las provincias del sud.

En lo que se refiere a pieles de Buenos Aires, La Pampa y similares, diremos que los precios más elevados se obtuvieron por las con lana cruda in-

Antonio Alberto Giacobbo

El agrimensor nacional e ingeniero civil e hidráulico, Sr. Antonio Alberto Giacobbo, lleva a conocimiento de los pobladores interesados de la zona que se hallará de regreso en ésta en el transcurso de la primera quincena de noviembre entrante, aceptando trabajos de mensura de campos y otros relacionados con su profesión. Para más informes, dirigirse a la Oficina Giacobbo: Mitre 269.

Postergación de una Rifa

Las autoridades directivas de la Cooperadora Policial de Lago Posadas hacen saber que con fecha 18 del corriente se solicitó a la Jefatura de Policía de la Provincia el permiso necesario para postergar el sorteo de una rifa que tiene en circulación, sorteo que estaba anunciado para el 21 del actual. Obtenido este permiso y no habiendo sido posible anunciarlo en la edición anterior, se avisa que el sorteo de referencia se efectuará el 23 de diciembre próximo en combinación con la Lotería Nacional.

Enlace en Cañadón León

El sábado último se realizó en la localidad de Cañadón León el matrimonio civil y religioso de la señorita Gloria Velazco con el señor Harley J. Herrera. Tanto el acto civil como la ceremonia religiosa que fué bendecida por el Padre Campos, se realizaron en el domicilio de los contrayentes; y por la noche, celebrando el acontecimiento, se efectuó una animada y alegre fiesta familiar en el Hotel Universal.

Nuevo Régimen Carcelario

El Director Nacional de Institutos Penales Recibe a los Periodistas

A fines de la semana última el nuevo director nacional de Institutos Penales, Dr. Juan Ovidio Zavala, recibió a los periodistas en la Penitenciaría de la avenida Las Heras. Los visitantes fueron impusos de una serie de reformas introducidas en todos los establecimientos que estaban sometidos a un régimen de severidad indescriptible. Entre dichas reformas tendientes a favorecer a los reclusos, se destaca el mejoramiento de las comidas, la supresión de las celdas de castigo conocidas con el nombre de "el triángulo", como así también la liberalización en las normas de visitas y la cantidad y contenido de las raciones de ropas, alimentos, libros, tabaco y golosinas que reciben presos y procesados mediante envíos de familiares.

El Dr. Zavala fué víctima del Régimen Peronista

El Dr. Zavala integró con entusiasmo los cuadros de dirigentes estudiantiles y como tal fué detenido por primera vez en 1943, y nuevamente conjuntamente con muchos otros en 1951, durante la huelga ferroviaria, siendo encarcelado y bárbaramente torturado, incluso con la piana eléctrica y con tal intensidad que prefiriendo la muerte, intentó abrirse las venas para suicidarse.

En un ponderable gesto de solidaridad humana, a pesar de las terribles experiencias y posiblemente por lo mismo, es que el Dr. Zavala implantó un régimen totalmente nuevo, como así lo corroboraron ante los periodistas todos los reclusos con quienes conversaron en la oportunidad.

Detalles de la Visita

Comprobada la vigencia del nuevo régimen allí imperante, la visita permitió a los periodistas recoger impresiones interesantes. Así por ejemplo, que en los pabellones donde por falta de espacio en los locales adecuados se alojó más de cuatrocientos detenidos por los delitos más variados, comprobaron la presencia de numerosos ferreiros del régimen depuesto, entre ellos, el exministro de Comunicaciones, Oscar Nicolini; Jorge Antonio, el dirigente de la Alianza, Guillermo Patricio Kelly; el ex presidente de la Cámara de Diputados, Héctor J. Cámara; el presidente del consejo superior Peronista, Alejandro Leloir; el exministro de Trabajo y Previsión, Alejandro Giavanni y otros, todos los cuales reconocen y se manifiestan satisfechos del trato que reciben en su cautiverio.

En cuanto al comisario Salomón Wasserman, sobre el cual pesan graves acusaciones por malos tratos a detenidos, se sabe que fué trasladado a la alcaidía de Villa Devoto.

En este período de actividades solamente se han negociado pieles provenientes de las Provincias de Buenos Aires, La Pampa, Sud de Córdoba, Norte de Entre Ríos y sud y centro de Corrientes no habiéndose registrado operaciones en mercadería de las provincias del sud. En lo que se refiere a pieles de Buenos Aires, La Pampa y similares, diremos que los precios más elevados se obtuvieron por las con lana cruda in-

Bs. As., Octubre 22 de 1955. ANGELO VELAZO & Cia. Ltda.

Garganta, Nariz y Oídos Dr. JORGE LORIA CABERO

Especialista del Político Ramos Mejía de Buenos Aires. Atenderá en el HOTEL COLON de SAN JULIAN durante los días 27, 28, 29 y 30 de NOVIEMBRE.

TIENDA LAGOMAR CALIDAD I... Para VESTIR y para SPORT... CAMISAS de LAGOMAR en manga larga y media manga, en telas y modelos de gran actualidad. Comprelas en LAGOMAR!

LO MEJOR ESTA EN LA ANONIMA

Reaparecerá la Rev. "Veritas"

Fue clausurada en 1950 "por no ocuparse del Presidente y su esposa".

Restablecido el derecho de prensa libre en nuestro país, la revista «Veritas» de Buenos Aires, volverá a aparecer en breve tiempo, según decisión tomada por sus directores. Como se recordará, «Veritas» fue clausurada el 15 de abril de 1950 por el expresidente de la Comisión Bicameral, José Emilio Vica, por no ocuparse del entonces presidente de la República y de su esposa. Anuncia la dirección de «Veritas» que se propone editar dos publicaciones, una dedicada a la Argentina y otra a América, ambas con igual título y con periodicidad más frecuente. Oportunamente se anunciará la fecha de aparición de las mismas.

Asoc. Club Atlético San Julián

Convocatoria

La Comisión Directiva convoca a sus asociados a la Asamblea General Ordinaria que, en segunda convocatoria, y de acuerdo a las prescripciones del artículo 39 de los Estatutos Sociales, se realizará el día 29 del corriente a las 15.30 horas en la sede social de la institución, sita en 25 de Mayo y Colón, para tratar la siguiente:

- ORDEN DEL DIA**
- 1.-Lectura y aprobación del acta anterior.
 - 2.-Memoria y balance.
 - 3.-Ejecución de Comisión Directiva.
 - 4.-Elección de dos asambleístas para reemplazar al acta. W/14 10
- Se ruega puntual asistencia. LA COMISION

Cámara de Comercio, Industria y Afines de San Julián

Convocatoria a Asamblea General Extraordinaria

La Cámara de Comercio, Industria y Afines de San Julián, cita a sus Asociados a la Asamblea General Extraordinaria que se llevará a cabo el día 29 de Octubre de 1955, a las 17 horas en su sede social, Avenida San Martín N° 406, de acuerdo con lo determinado en los Artículos 38° y 42° de sus Estatutos, cuyos textos dicen: "Las Asambleas serán Ordinarias y Extraordinarias. Las primeras se celebrarán una vez al año, debiendo tener lugar el último Domingo del mes de Agosto. El ejercicio administrativo vencerá el día 30 de Junio". "Las Asambleas podrán celebrarse con la asistencia de la mitad más uno del total de asociados con derecho a voto y, no se lograrse este quorum, transcurrida una hora de la fijada para la reunión, sesionará con cualquier número de socios presentes", para tratar la siguiente:

- ORDEN DEL DIA**
- 1.-Fijación de cuotas sociales, de acuerdo a lo determinado en el Art. 10°.
 - 2.-Designación de dos asambleístas para reemplazar al acta.

LEONIDAS BOHMER, presidente; WERNER C. MICHAEL, secretario.

HAROLD OLCESE ERNESTO BERTRAND

ING. CIVIL ARBIMENSUR
Mensuras - Subdivisiones
Tramitaciones Dirección Tierras
Pedimentos Mineros

Asocchocho 1082 - T.E. 84-8193 - Cap. Fed.

General Julio A. Lagos

Fue Promovido al Grado de Teniente General

El Ministerio de Ejército dió a conocer sendos decretos del Poder Ejecutivo, por los que se deja sin efecto el pase a retiro del general de División Julio Alberto Lagos —de destacada actuación en la Revolución Libertadora, y que hace algunos años fuera jefe de la Agrupación Patagónica— designándosele comandante en jefe del Ejército con la promoción al grado de teniente general, jerarquía ésta que reemplaza a la de general de Ejército, con arreglo también a un nuevo decreto.

Fundamentos
En los considerandos que fundamentan la restitución al servicio activo del

D. CARLOS A. LEBRERO

MEDICO CIRUJANO

Ex interno del Hospital Alvear
Consultas de 16 a 18 hs.
A. San Martín Teléfono 116

Dr. MIGUEL LOMBARDICH

Médico Cirujano

(Ex médico del Hospital Rivadavia de Buenos Aires)
CONSULTAS: De 15,30 a 18 hs.
Teléf. 121 - Av. San Martín - Fle. Comisaría

Dr. LEOPOLDO MORIANO

Cirujano Dentista

Consultas: de 14.30 a 20 hs.
Casos de urgencia, a cualquier hora

Consultorio:
Mitre, 129 — Teléfono 3 — San Julián

Farmacia "SANTA MA"

PASTORI & GANAM S.R.L.

Despacho Nocturno Permanente EXCLUSIVO PARA RECETAS
C. Correo 45 - Teléfono 93
San Julián - T. Santa Cruz

Dr. Julio E. Barril

Dentista - Cirujano

Enfermedades de los dientes y encías
Extracciones y ultrasonidos sin dolor
TRABAJOS DE URGENCIA
Laboratorio de Prótesis
DENTISTA DE OMBRA SOCIAL DEL MINISTERIO DE MARINA
Consultas: De 15 a 20 hs.
Teléfono N. 107

Dr. Manuel A. Lobo

Dentista Cirujano

T. E. 40-2545
Montevideo, 528 — BUENOS AIRES

Clara Suárez Ordóñez

OBSTETRICIA

Diagnósticos - Embarazos - Partos
Consultas: 15 a 19 hs.
Ahora en "Villa El Parque"

Alberdi, 299 SAN JULIAN

Nuevos Servicios de Aerolíneas Argentinas

El 15 del corriente Aerolíneas Argentinas inauguró un servicio de dos vuelos diarios entre Buenos Aires - Montevideo y vice versa, empleado para ello aviones DC-3, operando desde el aeroparque de la capital federal.

La compañía uruguaya P.L.U.N.A. a su vez y desde la misma fecha realiza vuelos diarios a Buenos Aires y regreso, operando desde el Aeropuerto Nacional de Carrasco, en Montevideo, pues el convenio celebrado con las autoridades argentinas establece que los vuelos de carácter recíproco.

general Legos, se señala que la solicitud de retiro presentada en su oportunidad por el nombrado jefe, fué determinada por su disconformidad con la política seguida por las autoridades del régimen depuesto frente a problemas de fundamental trascendencia en la vida espiritual y material de la Nación, disconformidad que oportunamente expresó al entonces ministro de Ejército, "Desaparecidos ahora —agregase— las extraordinarias y especiales circunstancias determinantes de la actitud del nombrado oficial superior, resulta un hecho que el general Legos, en 63/55 corregir la situación creada, dejando sin efecto el decreto 13.941 del gobierno depuesto y reintegrar al general Legos a su cargo en actividad con la antigüedad que tenía en la fecha de su retiro".

En cuanto al nombramiento del general Legos para cargo de Comandante en Jefe del Ejército, se dispone a propuesta del ministro de la cartera y con fecha 23 de setiembre. La promoción al grado de teniente general responde a las disposiciones legales urgentes en la institución, que prescriben el ascenso al grado máximo de la jerarquía militar para el titular del más elevado cargo del Comando dentro del Ejército. La promoción del general Legos, lleva fecha del 24 de setiembre.

La Internación de Perú

La Cancillería argentina dió a conocer el texto de la nota paraguaya relacionada con la internación del expresado Perú. Dicha nota expresa textualmente:

"Tengo el agrado de acusar recibo de la nota de V. E. del 10 del corriente mes, en la cual solicita formalmente, en nombre de vuestro gobierno, la internación del general Perón, a quien se le ha otorgado refugio político en el Paraguay. El gobierno del Paraguay ha considerado detenidamente la solicitud del gobierno de la República Argentina, y fiel al cumplimiento de los Tratados y prácticas del Derecho Internacional, ha procedido en el día de hoy --17 de octubre-- a la internación del general Juan Perón. Se ha elegido como lugar de internación una granja en los alrededores de la ciudad de Villa Rica, situada a 175 kilómetros de Asunción, en el centro de la región oriental de la República. El gobierno argentino, con el pedido del gobierno argentino, se han tenido en cuenta, además, las cordiales relaciones y armonía existentes entre ambos países y nuestro deseo sincero de mantener siempre los más estrechos vínculos de amistad sobre la base del respeto mutuo y la reciprocidad. Agradezco y aprecio sinceramente los conceptos vertidos por V. S. sobre el pueblo paraguayo. Válgome de esta oportunidad para reiterar a V. E. las seguridades de mi más distinguida consideración. Fdo.: HIPOLITO SANCHEZ QUELLI."

Aero Club San Julián

Concurso Infantil para Colegiales de Sexto grado

La Dirección Nacional de Aviación Civil, por intermedio del Aero Club local y entidades similares de la Patagonia, ha resuelto realizar un concurso infantil para colegiales de sexto grado, a fin de despertar y crear en ellos una vocación y la consiguiente conciencia aeronáutica. Este concurso se desarrollará dentro de la primera quincena de noviembre entrante, y versará sobre los siguientes temas:

- 1.-Composición manuscrita de no más de 200 palabras, relacionada indistintamente con: La importancia del avión. Por qué quisiera ser aviador o Historia de la aviación argentina.
- 2.-Dibujo sobre tema libre, siempre relacionado con aviación.
- 3.-Contestación manuscrita a un cuestionario de diez preguntas que se formularán.
- 4.-Construcción y lanzamiento del

Matrimonio: Para estancia, sucesión, etc. Tratar en Oficina Aloyz. v/4/11

PROVINCIA PATAGONIA ARCAILLAS CAOLINES

PROVINCIA NEUQUEN GALERAS TALCO ARCAILLA

PROVINCIA RIO NEGRO WOLFRAM FLUORITA

MINERA ALUMINE

— Soc. Anón. Ind. Com. y Fin. —

Adm: PEÑA 2332 — T. E. 78-7666 — Bs. AIRES

El Almirante Olivieri Será Representante Ante las Naciones Unidas

En una conferencia de prensa, el ministro de Relaciones Exteriores y Culto, Dr. Mario Amadeo, anunció la designación del almirante Amil O. Olivieri para el cargo de delegado permanente del gobierno argentino ante las Naciones Unidas. Informo asimismo que fueron expedidos los decretos que fueron expedidos los decretos nombrando embajadores, en Gran Bretaña, al Dr. Alberto Candiotti; en España, al contraalmirante Samuel Toranzo Calderón; en la Santa Sede, al Dr. M. Etcheopar; en Brasil, al Dr. Felipe Espil; y en Chile, al Dr. Ricardo Sifri.

La tarea principal en estos momentos —dijo el Dr. Amadeo— la desarrolla la Cancillería respecto a la provisión de las jefaturas de las representaciones diplomáticas argentinas, para las cuales se gestionan los "agreements" correspondientes.

El canciller agregó que igualmente preocupa a la Cancillería la reorganización del Cuerpo Diplomático y Consular, que fuera declarado en comisión.

Modelo "Dédalo" (aeromodellismo).

PREMIOS.—Todos los alumnos que resulten ganadores en cada localidad, según el informe de las entidades respectivas, se harán acreedores a los siguientes premios.

—Un aeromodelo con motor a gasolina, de 80 a 100 centímetros de envergadura.

—Una medalla recordatoria.

—Una beca para realizar el curso de piloto de avión con o sin motor, según correspondiera a la entidad que haya organizado el concurso en la localidad, cuando el alumno haya cumplido la edad mínima indispensable.

Texto de una Nota

El presidente del Aero Club San Julián ha recibido con fecha 7 del corriente del Presidente Honorario del mismo, Brigadier Horacio Carlos Rivara, jefe de Estado Mayor General, la nota que seguidamente transcribimos.

"Tengo el agrado de dirigirme a Vd. por su intermedio a los miembros de la Comisión Directiva de esa institución y le agradezco el telegrama de fecha 28 de setiembre ppdo., como así los conceptos que en el mismo viene sobre mi persona. Hago propia la oportunidad para formular mis mejores votos de prosperidad y éxito para esa institución, con un cordial y afectuoso saludo".

pues no se desea prolongar por mucho tiempo esa situación, si bien se propone proceder con un criterio equitativo y justiciero.

Sobre la Ley de Desacato

CAPITAL.—Por un decreto del gobierno provisional dado a publicidad en el Boletín Oficial, se ha derogado el artículo 4° de la ley 13.369 por el cual se extendían los alcances del delito de desacato hasta tales extremos que implicaban "la supresión de libertad de crítica y de opinión", como se expresa en los considerandos, a la vez que, por impedir probar "cualquier imputación dirigida contra funcionarios públicos" importaba, a la vez, "la supresión de una esencial garantía de la moralidad administrativa". Por todo ello, suprimido el artículo 4° de la citada ley, se mantiene vigente el 244 del Código Penal, referente al desacato. (Ley 11.179).

Los "Desacatos" del Director de "El Sonido"

La alentadora información que antecede, trae a nuestra mente aquella época del reinado "justicialista" en el cual cualquier pretexto era bueno para acusar de "desacato" a un periodista.

Y como nuestros lectores recordarán, con el evidente propósito de acallar la voz de "El Sonido", dos denuncias se hicieron contra el director de este periódico: la primera en diciembre de 1950, por la publicación de un verso humorístico y la segunda, por unos "brochazos" publicados el 27 de noviembre de 1953 por el "delito" de decir con respecto al presidente del concejo municipal que "su buen criterio brilló por su ausencia". Por inconsistentes, ambas denuncias dejaron a sus autores en ridículo.

Fertilizantes Químicos ABONOL

Un producto de Cia. Química S. A.

Dispongo de existencia permanente de abonos para papas, hortalizas, alfalfa, forrajeras, etc.
"Consulte precios sin compromiso!"

P. BRAVO — C. C. 94 — Pto. SAN JULIAN

SEÑORA:

Adquiera con tiempo su heladera para disfrutarla y ganarse muchos pesos al año... pero no olvide que la marca **SIAM** le brinda esas garantías.

Le ofrecemos una **HELADERA SIAM FAMILIAR**, con un crédito muy liberal.

CASA BARDECI, S. R. L.

Dr. César E. López Meyer
ABOGADO

SUCESIONES — Asuntos Civiles y Comerciales

Alberdi, 253 RIO GALLEGOS

Farmacia Del Pueblo S. R. L.
AL SERVICIO DE SU SALUD

JUAN CARLOS LIZARRAGA
FARMACEUTICO

Avenida San Martín, 558 — Teléfono N°. 75 — San Julián

Antonio Alberto Giacobo
Ingeniero Civil e Hidráulico

Proyecto y Dirección de Obras - Cálculos de Hormigón Armado y Estructuras Metálicas y de Madera.

MENSURAS — NIVELACIONES — PLANOS

Caseros, 506 - B. AIRES — Of. Ugarteche - C. C. 104 - SAN JULIAN

Gastaldi & Giacobbo
Obras de Perforación para agua

Tratar en:
Bm.é. Mitre, 269 SAN JULIAN

"EL SONIDO" ejecuta...
... con prontitud y esmero y a precios equitativos, trabajos de imprenta como ser sobres, papel cartas, facturas, boletines, planillas, volantes, etc.

Teléfono 76 - SAN JULIAN

ENRIQUE ARROYO RIFF

Técnico Relojero Cronometrista
DIPLOMADO

COMPOSTURAS y VENTAS — Relojes pulsera y bolsillo
Despertadores con garantía por un año. Alhajas - Regalos,
Amehgino, 1021 PUERTO SAN JULIAN

HOTEL "LONDRES"

de VICTORINO JOSÉ GARCÍA

Confort - Higiene - Servicio Esmerado - Amplias Comodidades
Atendido por su dueño

Avenida San Martín Puerto SAN JULIAN

EL MONTAÑÉS

Surtido permanente de mercadería fresca

y... todo el mundo afirma, sin alegato:
"El Montañés" vende siempre más barato!

Av. San Martín y Magallanes Pto. SAN JULIAN

CURTO, GONZALEZ & Cia.

CONSIGNATARIOS DE LANAS Y CUEROS
DIAGONAL NORTE, 760 - BUENOS AIRES

**Anticipos Liberales
sobre Lanas y Cueros**

OPERACIONES RAPIDAS POR INTERMEDIO DE
NUESTROS REPRESENTANTES EN SAN JULIAN:

Alfredo y Eduardo Pinós - C. Correo 39

**ENCOMIENDAS - CONSIGNACIONES MAYORES
Y CONTRARREEMBOLSOS**

Servicio acelerado desde Bs. AIRES a:

Trelew, Madryn, Gaiman, Rawson, Dolavon, Comodoro
Rivadavia, Deseado y San Julián

Despache en estación SOLA (F. C. N. G. ROCA), Galpón N. 3
Teléfono: 21-7020 y para su comodidad, TAMBIEN en nuestra
Oficina: Av. de Mayo 769, Teléfonos 34-9969 y 30-1450
hasta 20 kilos y Contrarreembolsos. Seguro Contra Todo
Riesgo. — Indemnización Total. — Servicio a Domicilio.

A SUS ORDENES:

TRANSPORTES PATAGONICOS

Sociedad Cooperativa del Sud Ltda.

CONSULTENOS

HIJOS de ANTONIO GIACOBO

EMPRESA DE ESQUILA

PUERTO SAN JULIAN

Oficina: Mitre, 369 Casilla Correo 71

JUAN CROUZEL & CIA.

Consignatarios

HACIENDAS, LANAS, FRUTOS Y CEREALES

Consignenos su lote y será
nuestro mejor
propagandista

Representante:

Leónidas Bohmer

C. C. 152 — PUERTO SAN JULIAN

MAYOR SURTIDO

MEJOR ATENCION

MAS BAJOS PRECIOS

Logrará usted si efectúa sus pedidos a la



ARGENSUD

SU CASA DE CONFIANZA!

**Abuso de Autoridad:
Un Mal Proceder**

Nada hay que hiera tanto el espíritu del individuo como el abuso de autoridad.

Nadie desconoce que la actitud de un agente del orden en cualquier actividad, logra el mejor de los fines a su cometido, si une al estricto cumplimiento de su función una buena dosis de razonamiento.

Es mucho más práctico y fácil, hacerse respetar por procedimientos correctos, que utilizando toda la fuerza de un cargo o graduación.

Resulta mucho más simple gozar de subordinación ante la generalidad, obrando con mesura, que implantando el vasallaje.

Obtiene mejores resultados una acción requerida con prudencia y tino, que solicitada con brusquedad o intempestiva insolencia.

Un Ejemplo Ilusorio

Tenemos por caso para ilustrar estas expresiones un ejemplo ilusorio y por lo tanto inexistente.

Y esquematizamos irrealmente, en la declaración de un siniestro, dos comportamientos de un mismo funcionario, totalmente opuestos...

En la quietud de la medianoché, se distingue de pronto el inconfundible contorno de un incendio que hace presa de una edificación.

Cuando la alarma se agrupan funcionarios, particulares, damnificados, y dotación de empleados oficiales destinados especialmente para actuar en estos trágicos eventos bajo las órdenes únicas y exclusivas de su Jefe.

Este último —el jefe— por la situación planteada cuenta con derecho de erigirse inmediatamente en director de las tareas conducentes a sofocar las llamas, radiando todo peligro con la extinción final del siniestro.

Los dos Comportamientos

Y cuando comienza entonces a dar las órdenes que estima necesarias y eficaces para su logro, los damnificados, que están interiorizados de las dependencias del edificio en llamas y creen que las órdenes impartidas adolecen de fallas, se lo hacen saber, obteniendo estas dos respuestas:

— "Cállese la boca. Acá el único que opina y ordena soy yo. Agente, lívele preso..."

— "Permitame decirle Sr. que está equivocado, rápidamente se lo demostraré con hechos..."

La Deducción Final

No es casi preciso comentar, de ambas frases, cuál se ciñe más justificadamente para su aceptación.

— Cual se conforma además, para definir la educación, el don de gentes, y la caballerosidad que debe primar en un semejante, en su trato con otros semejantes.

Qué respuesta lleva implícita por otra parte, el valor moral de la persona que la esgrime, y sirve para catalogarle con ubicuidad.

No hay que olvidar, nunca, aún en las circunstancias más cruciales, que "lo cortés no quita lo valiente".

(De «La Voz del Pueblo», de Río Gallegos - Prov. Patagonia).

HOJALATERIA "PILDORIN"

de Juan Bazalo

Trabajos del Ramo en General
Precios Médicos

Zeballos, 1339 SAN JULIAN

TALLER Y VENTA
Maximiliano Granero
 RADIOS
 COMBINADOS
 DISCOS
 TOCADISCOS
 LAVARROPAS
 ENCERADORAS
 ELECTRICIDAD
 * Los mejores precios de plaza.
 * Servicio técnico garantizado y atendido personalmente.
 *
Venta con FACILIDADES
 SAN JULIAN (Santa Cruz)
 Mitre Esq. Zeballos
 (La esquina de la música)

OMEGA RADIO
 Taller de Radio y Electricidad
 de **PAULINO RIERA**
 Reparación y venta de Radios y Artefactos Eléctricos en General.
 Calle Mitre, 567 SAN JULIAN

Zapatería y Tapicería
 de **SAN MARTIN**
 de **ARMANDO BAHAMONDE**
 Zapatería en general - Fundas para Valijas - Tapizado de Coches - Tojados de Chatas - Arreglo de Tapscar Gas. - Confección por su dueño.
 Av. San Martín, 499 SAN JULIAN

FONDA "EL TROPEZON"
 de Felipe Millaqueo
 Especialidad en licores finos, Empanadas a la Chilena y Pollos. Amplias comod. p. pasajeros. Jueves y Sábados: Empanadas. Jueves: Tallarines. Atención Esmerada.
 Colón 799 - Tel. 68 - S. JULIAN

MUEBLES
 JOSE CANOURA
 Dormitorios - Comedores
 Muebles Suelos
 CALLE BELGRANO - SAN JULIAN
Pastelería y Bar "Racing Club"
 DE
 Rossich & Ljubetic
 Instalaciones Modernas - Elaboración propia de Masas y Tortas - Café Express
 Servicio de Té con Masas
 Vermouth - Lunch - Banquetes
 Haga su Pedido con Tiempo
 Mitre, 467 - Teléf. 99 - SAN JULIAN

En Venta:
 Terreno con varias edificaciones, por separado o tot. Ubicación frente Plaza España, manzana 149, solar B.
 - Terreno baldío con una superficie de 2.500 m², ubicado en la manzana 120, solar C, lindando con galpones de la Unión Mercantil.
 - A una cuadra del Banco de la Nación, un terreno de 735 m², con galpones de material aptos para modificar en casa-habitación.
 Tratar: **ALVAREZ & TORRES**

En venta: Casa-habitación, con o sin muebles, cómoda, con baño instalado. Casa para peones, garage y carnicería instalada. Todo lo necesario para funcionamiento de Carnicería o Tambo. A 5 kilómetros de San Julián. - Tratar con Rita Vida de Rivera. V/28/10

Carneros: Se ofrecen en venta de 55 a 60 carneros Merino Australiano, puros por cruza. Tratar en Oficina Alvarez & Torres. 1/23/9

Anuncie en EL SONIDO

Buenos impresos?... "El Sonido" - Teléf. 76

Taller de Carpintería
 de **AUGUSTO MIRANDA**
 Se confeccionan muebles, puertas, ventanas, techos, cielorrasos, pisos y todo trabajo del ramo.
 Consultas: Rivadavia, 941. C. correo 86. Puerto San Julián (Sta. Cruz).

JOSE LUCCHETTI
 Construcciones en General
 Especialidad: Trabajos en piedra; frentes, fogones, etc. Trabajos de cementerio: Monumentos en piedra, granito o mármol.
 Casa GUILLAUME - SAN JULIAN

TRANSP. PATAGONICOS
 Salidas al Norte:
 * MIERCOL. 5 horas
 * DOMINGO 5 horas
 Llegadas del Norte:
 * MIERCOL. 19,39 hs.
 * SABADO 19,39 hs.

Roberto Luis García
 MORENO, 951 SAN JULIAN
 Fotos Aficionados
 Revelaciones, Copias, Ampliac. y Pintado
 Venta Rollos, Marcos y Láminas
 Fotos a Domicilio, Despedidas y Casamientos - Fotos Carnets
 Cédula, Libr. Cívica, Conductor.
 Se atiende desde las 19 horas.
Anuncie en EL SONIDO

Empresa Pompas Fúnebres
 SERVICIO COMPLETO.
 Ataúdes, Garroza, Capilla Ardiente, Venta de Coronas, etc.
 Calle Colón, 337 - Puerto San Julián - Teléfono 155

CONFITERIA - Y BAR - SPORTSMAN
 de **FELIX MAESTRO & Cia.**
CAFE EXPRESS - LICORES FINOS - HELADOS
 Servicio de Té con Exquisitas Masas - BILLARES
 Servicio Especial de Vermouth, Lunch y Banquetes
 Esquina Mitre y 25 de Mayo PUERTO SAN JULIAN

Atención!... Se arreglan y empavonan toda clase de armas. Dirijirse a SAN JULIAN R.A.D.I.O. de M. Granero.

HOTEL
PRIMERO DE MAYO
 de **Tapia & Maliqueo**
 Amplias Comodidades para Pasajeros
 Se Aceptan Pensionistas
 Colón, 838 SAN JULIAN

RADIO MITRE
 de **Fco. Bartolomé**
 Reparaciones en General
 Radios, Motores Eléctricos, etc
 Teléfono N. 41
 Bm. Mitre, 317 SAN JULIAN

Roberto Luis García
 MORENO, 951 SAN JULIAN
 Fotos Aficionados
 Revelaciones, Copias, Ampliac. y Pintado
 Venta Rollos, Marcos y Láminas
 Fotos a Domicilio, Despedidas y Casamientos - Fotos Carnets
 Cédula, Libr. Cívica, Conductor.
 Se atiende desde las 19 horas.
Anuncie en EL SONIDO

Bar COSMOS de **José D. González**
 El establecimiento preferido por su Buen Servicio y sus Amplias y Confortables Instalaciones
APERITIVOS - CAFES - BILLARES
 Calle Bm. Mitre PUERTO SAN JULIAN

TALLER DE RELOJERIA
 de **Cesáreo Vázquez**
REPARACION de RELOJES de TODAS MARCAS
 REPUESTOS de CALIDAD
 Calle COLON, 380 Pto. SAN JULIAN

Buenos impresos?... "EL SONIDO"
Constructores: ; Atención!...
ABEL TAPIA
 Concesionario - Exp. 82.117/52
 Ofrece **PIEDREGULLO** y **ARENA** de Mata Grande
 Calle BERUTI, 668 PUERTO SAN JULIAN

EI CORDILLERANO
 CUATRO VIAJES REDONDOS MENSUALES, saliendo de San Julián los días **SABADO** y regresando los **LUNES**.
ESCALAS: Hotel Bella Vista, Hotel Avenida, Cañadón León, Hotel Riera, Tameil Aiken, Las Horquetas, El Olim, Casa Folch, Río Blanco, Lago Posadas y Lago Pueyredón.
 Agcias: Cañadón León (Crsa Lluis), Las Horquetas, Río Blanco
INFORMES Av. San Martín 382 - SAN JULIAN

OPATI
UGARTECHE
 Dirigida por el ex-inspector de la Direc. Gral. Imp., Sr. **CARLOS A. UGARTECHE**
TODO lo RELACIONADO con la MATERIA IMPOSITIVA: Réditos - Beneficios Extraord. - Actividades Lucrativas - etc.
CONTABILIDADES: Asesoramiento Técnico Contable - Contabilidades Canadenses.
 Réditos Gerente: Sr. **JULIO C. UGARTECHE**
 Benef. Extraordinarios
 Contabilidades
 Bm. Mitre, 112 (Frente Res. Nación) - C. Correo 1114
SAN JULIAN (Santa Cruz)

AERMOTOR



El Molino a Viento preferido por quienes exigen lo mejor

AHORA... a su disposición porque se fabrican en la Argentina con los mismos características originales de los impartados... y siempre con nuestro tradicional respaldo.

AGAR CROSS & Co. Ltd.

Para el PUEBLO y la CAMPAÑA...
WALDRON
 Sociedad Anónima Comercial y Financiera
OFRECE:
 Cocinas a gas de kerosene "Perpétua"
 Cocinas sistema gotero
 Chapa lisa y acanalada
 Lubricantes "Agaroil"
 Juegos cuarto de baño
 Caños galvanizados
 y además, un surtido renovado en artículos de ferretería en general.
Háganos una visita
 La ferretería de plaza al mas **BAJO PRECIO.**
Waldron, S. A. C. F.
 Av. San Martín, 379/81 - Teléfono 138
 PUERTO SAN JULIAN